

Telecomunicaciones móviles entre vehículos

PREMIO

Telecomunicaciones móviles entre vehículos

El trabajo sobre sistemas de comunicaciones móviles entre vehículos, de los investigadores de del departamento de Física y Arquitectura de Computadores de la Universidad Miguel Hernández, Javier Gozávez y Miguel Sepulcre, ha sido premiado en el Congreso Internacional de Comunicaciones Móviles Vehiculares. La investigación propone la implantación de mecanismos de comunicación entre vehículos que permitan detectar accidentes.